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SECRETARÍA DE INFORMACIÓN 
Y PROPAGANDA 

 
Comunicado: 24- 2015 

 
México D.F., a 29 de marzo de 2015 

 
 

PRI DF DA A  CONOCER SU LISTA DE CANDIDATOS 
PLURINOMINALES A LA ALDF 
 

• Concluye la etapa de selección de candidatos del 
Partido Revolucionario Institucional. 
 

• López Velázquez instó a los priistas, a fortalecer la 
unidad para consolidar la posibilidad de ser opción y no 
solo oposición en la Capital de la República. 

Esta tarde, la Comisión Política Permanente del Consejo 
Político del PRI en el Distrito Federal realizó su tercera Sesión 
Extraordinaria, en la que analizó y votó la propuesta del listado 
de candidatos propietarios a diputados locales por el principio 
de representación proporcional. 
 
Durante la sesión, los consejeros del Distrito Federal 
debatieron la integración de la lista, escuchándose oradores a 
favor y en contra, previo a la votación de la misma.  
 
Conforme a los Artículos 194 y  195 de los Estatutos del PRI, la 
Comisión Permanente aprobó por mayoría la siguiente 

propuesta, la cual está integrada por 13 candidatos, siete 
hombres y seis mujeres, de los cuales el 46 por ciento es menor 
de 35 años, cumpliendo lo que marca la ley: 
 
1.- José Encarnación Alfaro Cázares 
2.- Emma Galindo Delgado 
3.- Israel Betanzos Cortés 
4.- Gloria Carrillo Salinas 
5.- Luis Miguel Victoria Ranfla 
6.- Grecia Maribel Jiménez Hernández 
7.- Gerardo Ochoa Amorós 
8.- Jany Robles Ortíz 
9.- Francisco Moreno Delgadillo 
10.- Rebeca Arenas Martínez 
11.- Ítalo Rosas Poblano 
12.- Berenice Olmos 
13.- Adrián Herrera Bautista.  
 
Una vez aprobada, el Presidente del PRI en el Distrito Federal, 
Mauricio López Velázquez, señaló que con esta sesión: 
“concluye la etapa de selección de candidatos del Partido 
Revolucionario Institucional”.  
ópez Velázquez instó a los priistas, reunidos en el Auditorio 
Heriberto Jara de la sede nacional del PRI, a darle la vuelta a 
la página del proceso de selección y fortalecer la unidad para 
levantar la vista, ver otros horizontes que permitan consolidar 
la posibilidad de ser opción y no solo oposición en la Capital de 
la República: “Fortalezcamos la unidad del Partido, trabajemos 
con el Partido en la mira”, exhortó.  
 
El presidente del PRI capitalino reconoció que fue un proceso 
interno que se vivió con intensidad, y expresó su convicción de 
que esta misma intensidad se expresará, también, una vez que 
inicien las campañas. 
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Aseguró que la dirigencia siempre impulsará el debate, 
reiterando el compromiso de escuchar todas las expresiones, 
planteamientos y demandas de la militancia para abonar a la 
unidad del Partido.  
 
Finalmente, destacó que se trató de una Comisión Permanente 
importante, emotiva y ordenada, como no se había tenido en 
mucho tiempo, por lo que expresó su reconocimiento a los 
consejeros.  
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